

Bonne année, dans la joie comme dans les épreuves !

Si nous avons quelques doutes quant à la bonté du Seigneur, la contemplation des Alpes enneigées sous le beau soleil de cette fin d'année 2024 pouvait nous raffermir...

Cependant, Mahorais, Ukrainiens, Syriens, Palestiniens ou Libanais, et tant d'autres frères et sœurs à travers le monde, ou sur les routes incertaines de l'exil, ne poseront pas ce même regard ; tout comme tant et tant de nos frères hauts-alpins traversant les ténèbres d'une vie douloureusement laborieuse, marquée par des désespoirs et tant d'incertitudes.

Mais sans doute, savent-ils chercher ailleurs que dans les clartés de ce ciel d'azur les signes d'une Espérance plus certaine ?

Dans ses vœux de Noël, notre évêque nous rappelait que "le pire n'est pas toujours sûr" ; par cette expression de Paul Claudel, c'est la capacité offerte par Jésus Source de l'Espérance, qui nous est signifiée, afin d'emprunter avec Lui le chemin qu'Il nous a ouvert en sa venue.

Je ne peux que vous souhaiter à tous de suivre cet itinéraire, pour en vivre, et en désigner les "portes" à celles et ceux que nous côtoierons.

"Le présent de l'Espérance, c'est l'inattendu de Dieu qui peut survenir, dans la vie du monde, comme dans nos vies" nous partageait également notre évêque.

Dans cette réjouissante perspective, je vous souhaite ainsi qu'aux vôtres une Belle et Sainte Année 2025, en vous remerciant aussi pour les vœux que vous m'avez exprimé. Unis dans la prière et une fraternelle charité.

Avec mes sincères amitiés.

Jean-Michel Bardet, curé